



Protokollauszug vom

15. April 2019

GGR-Nr. 2019.29

Wahl eines Mitgliedes in die Sachkommission Soziales und Sicherheit (SSK) anstelle des zurückgetretenen D. Cetin (SP) für den Rest der Amtsdauer 2018/2022

Der Grosse Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 15. April 2019 beschlossen:

Als neues Mitglied der Sachkommission Soziales und Sicherheit (SSK) wird für den Rest der Amtsdauer 2018/2022 Astrid Erismann (SP) gewählt.

Für den Grossen Gemeinderat
Der Ratsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Die Gewählte; R. Dürr, Präsidentin SSK; Bezirksrat; Finanzkontrolle.